



PROPUESTA PEDAGÓGICA

Nuestra propuesta pedagógica, está basada en el Currículo Nacional de la Educación Básica Regular y en nuestra Propuesta Educativa Werneriana, que promueve una formación integral e innovadora.

Nuestro modelo educativo se basa en el enfoque por competencias, desde un exigente nivel académico en todas las áreas curriculares; asimismo, se desarrolla las dos competencias transversales: se desenvuelve en entornos virtuales generados por las TICS y gestiona su aprendizaje de forma autónoma siendo el estudiante el protagonista de su propio aprendizaje.

Asimismo, nuestra propuesta pedagógica se desprende de nuestra identidad expresada en nuestra Misión y Visión.

- Nuestro modelo de aprendizaje tiene carácter humanista con un enfoque laico basado en los aportes de las teorías pedagógicas actuales y en los últimos avances de la ciencia y la tecnología. También integramos en nuestra propuesta los cuatro pilares fundamentales de la educación: Aprender a ser, Aprender a convivir, Aprender a aprender y Aprender a hacer.
- Diseñamos experiencias significativas de aprendizaje a través de proyectos interdisciplinarios, así como los aprendizajes para conectarse con la globalización como el inglés, francés y las TIC.

Desde nuestra Propuesta Pedagógica, se impulsa el arte y la educación física, para desarrollar las diversas habilidades y destrezas de los estudiantes a través de las siguientes áreas:

- 1.- Música: nuestra I.E. ha ganado diversos concursos musicales a nivel local y regional en numerosas categorías (canto solista, interpretación solista, ensambles, etc.) y en todas las edades.
- 2.- Artes Plásticas: Con la finalidad de promover el desarrollo de la creatividad y la innovación.
- 3.- Educación Física: cuyo propósito es desarrollar la inteligencia corporal-cinestésica, sobre todo en estas circunstancias en las cuales nuestros estudiantes deben permanecer mucho tiempo frente a una computadora de manera pasiva.
- 4.- Idiomas: desarrollamos las áreas de Inglés y Francés utilizando una metodología que permita su aprendizaje de manera natural, buscando siempre el logro de las competencias comunicativas que permitan a nuestros estudiantes integrarse en un mundo globalizado y que a su vez les amplíe su horizonte cultural, social y laboral.

La Dirección